

PEMASOK MENGHENTIKAN PERDAGANGAN MINI JELI DALAM CANGKIR (MINI JELLY CUPS) YANG BERBAHAYA

Importir dan distributor Sony Trading Pty Ltd telah menawarkan kepada Komisi Persaingan Usaha dan Konsumen Australia [Australian Competition and Consumer Commission (ACCC)] untuk melaksanakan perintah pengadilan setelah sempat memasok produk mini jeli dalam cangkir (mini jelly cups) yang berbahaya.

Ketua sementara ACCC, Peter Kell, mengatakan bahwa cangkir jeli seukuran mulut ini mengandung konjac, yang telah dilarang diedarkan di Australia sejak 2002 karena berisiko menyumbat kerongkongan.

Produk ini berbahaya karena konjac menyebabkan zat jeli tidak langsung larut ketika dimakan. Karena jeli ini dihisap langsung dari cangkir, maka jeli dapat menyumbat kerongkongan dan menghambat pasokan udara. Sejak 1995, sekurangnya 17 orang di seluruh dunia telah meninggal dunia karena tersumbat pernafasannya akibat produk mini jeli dalam cangkir (mini jelly cups) ini.

Sony Trading telah mengimpor sekitar 960 unit produk mini jeli dalam cangkir (mini jelly cups) Wong Coco yang mengandung konjac. Setiap cangkir berukuran lebar sekitar 38mm dan tinggi 21mm.

Sembilan toko bahan pangan Asia di kawasan metropolitan Sydney dan daerah Central Coast New South Wales telah membeli barang terlarang ini dari Sony Trading antara bulan Agustus 2008 sampai Agustus 2009.

Sony Trading telah bekerjasama penuh dalam menyelesaikan masalah ini, dan telah :

- Memberi tahu toko-toko yang telah membeli produk jeli Wong Coco yang terkena larangan ini dan meminta mereka untuk menarik produk tersebut dari penjualan,
- Melaksanakan penarikan produk sepenuhnya dan mengirim pemberitahuan pada tanggal 1 Oktober 2009 melalui situs web Recalls Australia, www.recalls.gov.au, dan
- mengembalikan uang pelanggan .

Mr Kell meminta konsumen yang telah membeli mini jeli dalam cangkir (mini jelly cups) ini untuk memeriksa label apakah mengandung konjac, yang juga disebut sebagai glucomannan, conjac, konnyaku, konjonac, bubuk taro (taro powder) dan tepung ubi yam (yam flour).

"Jika Anda mempunyai mini jeli dalam cangkir (mini jelly cups) dengan bahan seperti ini, janganlah dimakan – tapi segera kembalikan ke toko dan minta pengembalian uang ."

"Anak kecil dengan kerongkongan yang lebih kecil dan orang tua yang punya masalah menelan berisiko tinggi tersumbat kerongkongannya jika memakan jeli seperti ini .

"Meskipun sudah ada larangan, ACCC masih menemukan pemasok yang menjual jeli cangkir ini, dan baru-baru ini telah bekerja sama dengan empat importir besar makanan Asia lainnya untuk memastikan tidak ada mini jeli dalam cangkir (mini jelly cups) yang mengandung konjac yang dijual," ujar Mr Kell menambahkan.

"Untuk melindungi konsumen dan reputasi bisnis Anda, semua importir, distributor, grosir, dan peritel harus menghindari jelly cups terlarang ini, apapun alasannya ."

ACCC telah meminta pemasok untuk memeriksa perintah pemesanan dan stok jelly cups yang terlarang ini, dan jika ada harus segera menghubungi 1300 302 502 untuk mengatur penarikan sukarela.

Keterangan tentang penarikan produk Sony Trading tersedia di www.recalls.gov.au.
Konsumen dan pemasok juga dapat mendaftarkan diri di situs web ini untuk mendapatkan berita penarikan produk terbaru.

Pertanyaan Media

Hubungi Mr Brent Rebecca, media, (02) 6243 1317 atau 0408 995 408

Pertanyaan Umum

Infocentre: 1300 302 502

NR xx/10

xx February 2010